

Repères +

L'association Repères-Identités encourage l'insertion des communautés migrantes à travers ses actions et, notamment, la diffusion d'un journal de proximité : **Repères +**

Il permet ainsi la création d'un nouveau cadre d'échanges, de communication et d'information, qui apparaît nécessaire. Ce cadre doit servir à la fois de baromètre social aux différents acteurs des politiques d'insertion, pour savoir ce qui se fait (résultats et difficultés) mais, aussi, d'outil pour une application réaliste et efficace de ces politiques.

Le projet vient renforcer localement les politiques de lutte contre l'exclusion en apportant aux populations migrantes, en difficulté, l'information utile pour aider à leur insertion. Il est par conséquent un moyen de lutte contre toute forme d'exclusion.

Sa mission d'insertion auprès des populations migrantes se divisent en trois pôles principaux :

- AGIR** pour soutenir le rétablissement de l'autorité parentale par la mise en place d'un collège de parents dans les cités ;
- AGIR** pour instaurer le tutorat : désignation d'un adulte volontaire, modèle de réussite sociale pour bâtir un projet professionnel avec les jeunes et les accompagner dans ce projet professionnel ;
- AGIR** pour l'émergence de projets novateurs.

Le journal permet aussi la mise en place d'un espace d'échanges intercommunautaires, car **mieux nous parler c'est mieux nous connaître**. Il donne ainsi la parole aux populations migrantes mais également à toute personne qui souhaite intervenir.

En soutenant notre initiative, vous aidez à l'émergence de projets de proximité.